

El número total de personas inscritas en situación de desempleo en el mes de febrero es de 3.111.684 personas. Ha descendido en 11.394 personas (-0.36%). Es la mayor bajada en un mes de febrero desde el año 2015.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que las **mujeres** representan la mayoría de personas paradas, **59,14%** con 1.840.647 mujeres paradas. Por su parte los **hombres** representan el **40,86%** del total, con 1.271.037 parados. Al comparar estos datos con los registrados en el mes de enero, se observa que mientras que los hombres disminuyen en 10.578 personas, las mujeres, solo lo hacen en 816 personas.



Estas diferencias, generan una brecha de género en el paro registrado del 18,31%, lo que significa que hay 569.613 más mujeres que hombres registradas al paro. En comparación con el mes enero, la brecha de género a aumentado (17,93%).

Al desgranar los **datos por sectores** se observa que ha disminuido en el sector servicios (-0,51%), en la construcción (-2,87%) y en la industria (-1,03%), sin embargo aumenta en la agricultura (4,41%)

El paro ha disminuido en todas las CCAA en términos interanuales. El paro registrado en el mes de febrero disminuye en 9 CCAA: C. de Madrid (-15.770), Canarias (-2.022) y Illes Balears (- 1.931%)